

Se allana el camino para construir la represa binacional de Yaciretá

Argentina y Paraguay firmaron documentos en que ratifican su decisión de realizar esa gigantesca obra sobre el río Paraná

(AP y AFP)

ASUNCION, 30 de agosto. Argentina y Paraguay ratificaron hoy su determinación de emprender la construcción de la gigantesca represa de Yaciretá, sobre el Río Paraná.

También pusieron de manifiesto el interés argentino en abordar otras empresas comunes y el deseo paraguayo de mejorar el nivel general de las relaciones bilaterales.

Los cancilleres Carlos Pastor y Alberto Nogues firmaron esta mañana 5 documentos reversales en presencia del presidente Alfredo Stroessner.

La asistencia del jefe de Estado paraguayo, que recientemente cumplió 25 años de gobierno, fue destacada por los 2 cancilleres como demostración de la importancia del acuerdo tras 5 meses de divergencias.

También se encontraban

presentes el ministro argentino de Economía, José A. Martínez de Hoz, y los gobernadores de las provincias argentinas de Misiones, Corrientes, Formosa y Salta.

ETAPA IMPORTANTE

"Cerramos una etapa importante. La importancia no sólo surge de la magnitud de la obra que hoy ritualmente se pone en marcha, sino, quizás en mayor grado, porque implica el punto de partida hacia otra aún más ambiciosa y promisoriosa", dijo Pastor en su discurso. Fue una alusión al proyecto argentino-paraguayo de Corpus, todavía no concretado en un tratado y cuya realización está estrechamente ligada a su armonización con la represa brasileño-paraguaya de Itaipú, que se construye aguas arriba en el Paraná y que será la mayor represa hidroeléctrica en el mundo.

Los esfuerzos por compatibilizar Itaipú y Corpus han encontrado serios escollos, pero Pastor declaró hoy, a su llegada a Asunción, que "tengo muchas esperanzas de que después de esto se reanuden las reuniones tripartitas sobre Corpus e Itaipú a corto plazo".

En el discurso de Nogues, en cambio, no hubo ninguna referencia al proyecto de Corpus, pero ambos cancilleres se reunieron luego de la ceremonia para considerar ese problema.

Pastor recordó la cons-

trucción de la represa argentino-uruguaya de Salto Grande, la primera empresa hidroeléctrica binacional que funciona en América del Sur, así como la obra de Itaipú.

ESTRECHA COOPERACION

Pese al litigio que alimentó la obra de Yaciretá marca la estrecha cooperación entre Paraguay y Argentina en materia de aprovechamiento hidroeléctrico del Río Paraná, y también en

los planos político-mico, dijeron hoy

dores grado por 4 provincias con Paraguay sudeste de este país.

Todos los diarios ción saludaron hoy cho.

El oficialista Pat que el acercamiento guayo-argentino es valecencia de buenos y de buenos Aires y de Buenos Aires.

Los independientes: **Abc Color** sostuvo "el intercambio de n versales sobre un que fue espinoso im día histórico entre países, a la vez que el afianzamiento de l dad".

Una obra de esa e dura, que costará en pio más de 5 mil 600 nes de dólares, con sin lugar a dudas arrollo industrial de me noreste argentino.